

C'ÉTAIT HIER / GROUPE D

PHARAONS SUR ORBITE, AIGLES SUR LE CARREAU

Au terme des matches de poule, Ghanéens et Égyptiens empochent leur examen de passage.

Très laborieuse à l'entame de la compétition, l'équipe égyptienne s'est ressaisie de la plus belle des manières. Au point de prendre la tête du groupe D à l'issue de la dernière journée, ce mercredi. Les Pharaons coiffent sur le fil les Black Stars qui faisaient figure de favoris. Ce sont donc les Égyptiens (7 pts) et les Ghanéens (6 pts) qui valident leurs billets pour les quarts de finale.

Mali, ô mes larmes.

La déception de ce groupe vient des Aigles du Mali qui ont volé très bas tout long de l'épreuve (2 nuls et 1 défaite). « On a encore des papiers à franchir pour passer à un niveau de phase finale de la Can », a reconnu le coach, Alain Giresse. Ainsi justifie-t-il le comportement de ses poulains qui auront malheureusement fait plus confiance à leurs muscles qu'à leur intelligence et leur justesse dans le jeu.

L'autre équipe "bonnet d'âne" serait l'Ouganda. Petit Poucet du groupe, les « Cranes » sont néanmoins à encourager, même si leur



Photo : Franck Marfial Mombou

Joué sur un terrain détrempe, le match Ouganda-Mali ne restera pas dans les annales.

apprentissage a été difficile (2 défaites et 1 nul). D'aucuns prédisaient une participation catastrophique. Ces deux "cancres" du groupe D, le Mali et l'Ouganda, ont fort logiquement plié bagages. Un retour prématuré au bercail qui semble ne pas déranger le coach ougandais Milutin Sredojevic. « Je suis très fier de notre perfor-

mance. Bien que nous n'ayons pas la culture de la compétition, nous avons montré face au Ghana, l'Égypte et le Mali, que nous pouvons nous mesurer à n'importe quelle équipe en Afrique. Je suis confiant pour la suite », rassure-t-il.

Le sommet de la pyramide pour les pharaons ?

Mais l'attraction de cette poule demeure l'Égypte. Les Pharaons terminent la première étape sans défaite... et sans concéder de but. Des statistiques qui semblent confirmer les propos du capitaine et gardien de but Essam Kamal Tawfik Elhadary. « Tout en étant déterminés, nous sommes

venus au Gabon pour remporter la Can », a indiqué le Pharaon dont l'équipe s'invite à nouveau dans le gotha des teams phares d'Afrique. Un cercle très fermé dans lequel on va retrouver, outre les deux qualifiés du groupe D, les Lions de l'Atlas du Maroc (auréolés de leur succès face aux champions en titre), les Léopards de la RDC, le Cameroun (quadruple champion d'Afrique), les Étalons du Burkina Faso, les Aigles de Carthage et le Sénégal, très explosif en phase de poule.

Pour le taciturne entraîneur des Black Stars du Ghana, Avraham Grant, en dépit de la contre-performance face aux Pharaons (qui ont réussi la passe de trois contre les Black stars en compétitions officielles), son équipe reste mobilisée. « Pour la suite de la compétition, nous allons rester sur notre dynamique que nous affichons depuis le début de cette Can », estime-t-il. Nulle autre précision.

MM

Port-Gentil/Gabon

À CHAUD ET À FROID

Yacouba Sylla (capitaine Mali)

"On a manqué de réalisme et d'efficacité, on est tous responsables. Il ne faut pas tirer sur les attaquants. C'est global, on a manqué d'efficacité collective. Ce sera à nous de remédier à cela. C'était extrêmement difficile de jouer sur cette pelouse qui était impraticable. Mais bon, l'Ouganda a joué dessus aussi."

André Ayew (milieu Ghana)

"La défaite n'est pas un souci, il faut s'y faire, il faudra aussi avoir un arbitrage meilleur. Mais on est des professionnels, on a bossé, on a perdu, c'est pas grave, on va travailler et on va jouer dimanche. Terminer deuxième, c'est une déception quand on est le Ghana. Mais ce qui est important c'est de passer".

Jordan Ayew (attaquant Ghana)

"Dans l'ensemble on a fait de bonnes choses, ils n'ont pas eu trop d'occasions, nous on a eu des opportunités, et je pense qu'il y a un petit penalty non sifflé sur un corner, mais on ne va pas revenir sur ça, l'essentiel est fait, c'est d'être qualifié."

S.A.M.



Photo : AFP